

	「新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う対応について」、事務局から説明をお願いします。
総務課長	(説明)
教育長	ありがとうございました。ただ今の事務局からコロナウイルス感染拡大防止に対する国の動き、そしてそれをうけてのむつ市・むつ市教育委員会の動きを御説明申し上げました。この件について御質問、御意見等ありましたらお願いいたします。
田中委員	いろんな所の消毒にアルコールを使うと書いてありますが手に入るのですか。
総務課長	各学校から要望がありまして、在庫分についてはありませんが、今発注して入荷予定です。3月中に入荷予定という報告を受けています。
田中委員	われわれも手に入らない。業者に発注すると受けられないと。10本たのんだとしても、5本しか入らないとか、いつになるか分からないとか、アルコールである必要は実はないはずなんです。次亜塩素酸ナトリウムの方が消毒効果が強いので、そういうことも含めた方がいいような気がします。すぐ乾くので後処理も楽なので広い会場にはいいと思います。
教育長	今、田中先生がおっしゃった次亜塩素酸についてはQ&Aにも作り方等が載っております。こういう対応も可能と紹介されております。 他にありませんか。
納谷委員	今の休校の状態で先生方も大変だと思います。最初の方は、出校日も決まらなかったもので週に2回家庭訪問して、1回は電話をしてと対応していたので、先生方は大変だったと思います。今は川内の場合は出校日が多いのですが、1時間くらいですが、子ども達はマスクをしていて、子供同士はくっつかないという指導をしているのですが、先生方はあんまりマスクをしていない。ちょっと不安に思っている保護者もいると聞いています。
教育長	実は一昨日、市長と私が市内の小学校を訪問し、学校の状況を視察し、校長と面談してきました。まずは、卒業する6年生が気持ちに動揺がないか、休校期間の学習課題等はどうしているか、後は学校で困っていることはないか聞き取りしました。その中でマスク、消毒液の注文が多く寄せられ、教育委員会でも若干のストックはあるものの全学校に対応できるような状況にはないので、まずは緊急性が高いような学校を優先してお配りしました。明日、議会の最終日の冒頭に行政報告で市長がこれまでの対応について報告する予定です。その中で市が備蓄しているマスク等もあるので、配布する方向で調整しておりますのでそれが実現可

	<p>能となれば学校へお配りできるかなと思います。</p> <p>他にありませんか。</p> <p>教育長 教育委員会としては、2日からの休校を決断したのは総理の要請に基づいたものですので26日まで継続します。問題はその後の入学式をどうするかということも考えなければいけないので、今の時点でそれをどうするかというのは情報不足の所もありますので、この先どういう変化が生じてくるのか分からないので、学校での聞き取りの中で遅くとも26日までは伝えたいとのことなので、23日当たりを目途にして判断して伝えたいと考えております。</p> <p>総務課長 補足しますが23日にまた校長会を予定しておりまして、休校解除後の学校再開に向けての協議をし、保護者の皆様に通知したいと思っています。</p> <p>教育長 他にございませんか。</p> <p>(なし)</p> <p>それでは、この件は以上といたします。</p> <p>その他、委員の皆様から何かございませんか。</p> <p>(なし)</p> <p>それでは、最後に事務局からお願いします。</p> <p>事務局 (事務連絡)</p> <p>それでは、以上で本会議は終了させていただきます。</p> <p>(引き続き秘密会を開催)</p>
6 議決事項	なし
7 その他会議において必要と認めた事項	なし

<p>8 会議録署名</p>	<p>上記の決議内容について明確にするため、むつ市教育委員会会議規則第24条の規定により署名する。</p> <p>令和2年3月27日</p> <p>教育委員会教育長 氏 家 剛</p> <p>会議録署名委員 黒 木 和 之</p> <p>会議録作成者 総務課長 木 下 尚 一 郎</p>
----------------	--